

Liebe Elternbeiräte, liebe Eltern der Regenbogenschule,

dieses Jahr findet wieder der Hattersheimer Weihnachtsmarkt statt und wir freuen uns, mit einem Stand der Regenbogenschule dabei zu sein!

Am 3. Adventssonntag, den 17. Dezember von 12.00 - 20.00 Uhr werden wir im Posthof neben dem Weihnachtsbaum mit der Stand-Nr. 19 folgendes anbieten:

- Leckere Suppen vieler Kulturen (bitte legen Sie einen Zettel mit Benennung der Suppe und einer Zutatenliste bei der Abgabe bei)
- Heißer Orangensaft mit Zimt und Nelken
- Regenbogenschule-Tasse
- Weihnachtsschmuck, der in der Betreuung von unseren Kindern gebastelt wird



Der Förderverein hat uns auch dieses Jahr Unterstützung angeboten und die Einnahmen werden der Schule und demnach auch unseren Kindern zugutekommen. Wir brauchen DICH für die Umsetzung. Die Kinder basteln und wir Eltern übernehmen den reibungslosen Ablauf. Wir hoffen daher auf rege Beteiligung von allen Klassen in Form von:

- a) Suppenspende, je Topf 2- 3 Liter Suppe (Abgabe bitte ca. 11.00 Uhr am Stand)  
Bitte tragen Sie sich bis spätestens 30.11. hier in die Liste ein  
<https://bringabottle.de/list/5f9be531-4942-41cb-9064-143a362bdab4>  
(pro Klasse sind min. zwei Suppen abzugeben)
- b) Standdienst, je 1 Stunde mindestens mit 4 Unterstützern (alle Klassen)  
Bitte tragen Sie sich bis spätestens 30.11. hier in die Liste ein  
<https://bringabottle.de/list/2c3eae6d-ab80-4541-b961-053635e912f2>

Hilfe beim Auf- und Abbau des Standes

Aufbau ab 10.00 Uhr = Vorklasse, 1. + 2. Klasse mit mindestens 4 Vertretern

Abbau ab 19:30 Uhr = 3. + 4. Klasse mit mindestens 4 Vertretern

Bitte tragen Sie sich bis spätestens 30.11. hier in die Liste ein:

<https://bringabottle.de/list/49ca8bd4-1cf0-4777-95f5-8c6761734ce9>

Eine entsprechende Excel-Liste mit allen Uhrzeiten und Namen der Helfer\*innen werden wir den jeweiligen Elternbeiräten zur Verfügung stellen.

Im Anhang findet Ihr ein pdf-dokument unseres Plakats, dass ihr gerne auch als Werbung in Social-Media-Kanälen verwenden könnt. Dieses Plakat werden wir in der Schule, Betreuung, Turnhallen, Bücherei, ggf. Kindergärten und "Schwarzes Brett" in Supermärkten aufhängen.

Zusätzlich stellt es die Schule auf Ihre Homepage.

Das diesjährige Logo ist ein Schneemann mit Kochlöffeln.

Wir freuen uns auf alle, die unseren Stand besuchen und aktiv mit dabei sind.

Für diejenigen, die sich nicht aktiv beteiligen können, haben wir ein Spendenkonto bei Paypal eingerichtet:



Vielen Dank! Euer Organisationsteam

Wenn ihr Fragen habt, könnt Ihr uns gerne ansprechen:

Silke Baier

Jamila El Malki

Deborah Perrella

Rike Hermann

Deniz Aybars

Pascal Gerber

Sabrina Dreßler